El doctor Llueca ingresa en la Real Academia de Medicina de la Comunidad

CASTELLÓN

El doctor y profesor titular del área de Cirugía en la Unidad predepartamental de Medicina de la Universitat Jaume I José Antonio Llueca ha ingresado hoy como Académico Correspondiente de la Real Academia de Medicina de la Comunidad Valenciana (RAMCV).

El acto se celebró en la Universitat Jaume I y ha contado con la presencia de la rectora de la UJI, Eva Alcón; la presidenta de la RAMCV, Carmen Leal; el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Eladio Collado; el secretario general de la RAMCV, Juan Viña, y el vicesecretario de la RAMCV, Juan Francisco Ascaso, quien ha hecho un repaso de la importante labor asistencial, docente e investigadora del profesor Llueca. En este sentido,

Eva Alcón ha destacado que Llueca «ha sido pionero en la UJI en el establecimiento de un grupo de investigación translacional, el Grupo de Cirugía Oncológica, que contribuye a mejorar la salud de las personas a través de la transferencia de los resultados de laboratorio y la atención a los pacientes», además de haber establecido sinergias con centros de referencia como el Centro de Investigaciones Príncipe Felipe.

La rectora de la LIII también

La rectora de la UJI también subrayó la importancia de celebrar este acto en la Universitat Jaume I, porque supone «una oportunidad de estrechar vínculos entre ambas instituciones, que sirven para conectar el ámbito científico y el profesional y el formativo y asistencial».